

Cuba: Canciller afirma que John Bolton es un mentiroso patológico (+Tuit)



La Habana, 1 jul (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez afirmó este 1 de julio, en La Habana, que el consejero de Seguridad Nacional de EE.UU., John Bolton, es un mentiroso patológico.

El jefe de la diplomacia de Cuba señaló en su cuenta de Twitter:

Rechazo delirio Asesor de Seg Nac Bolton. Dice [#EEUU](#) envía buque-hospital a la región y Cuba manda “medios de represión”. Oculta 400 mil especialistas d salud cubanos han colaborado en 134 países. Hechas 3,4 millones d cirugías oftalmológicas. Mentiroso patológico sin tratamiento

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [30 de junio de 2019](#)

John Bolton es considerado entre los principales 'halcones' que junto a políticos de origen cubano, como el senador Marcos Rubio, se empeñan en fortalecer el bloqueo económico, comercial y financiero contra

Cuba.

Una de las facetas de ese propósito es incluir a la mayor isla de las Antillas en las listas negras que la Casa Blanca elabora de manera unilateral para justificar sanciones contra terceros países, entre estos Cuba, Venezuela y Nicaragua. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/194890-cuba-canciller-afirma-que-john-bolton-es-un-mentiroso-patologico-tuit>



Radio Habana Cuba